

Promueven en Costa Rica turismo hacia Cuba



Por: Alejandro Gómez

San José, 7 sep (RHC) La mayorista de viajes Desafíos Travel & Tours de Costa Rica, el operador EnjoyCuba, y Avianca promovieron en Puerto Rico el turismo hacia Cuba.

El presidente de Desafíos Travel & Tours, Alejandro Villalobos, apuntó que "Cuba es el destino de la isla grande por excelencia que combina cultura, música, pintura, arte, educación, las mejores playas del Caribe".

El funcionario manifestó que en conjunto con Avianca y EnjoyCuba se presentaron varios paquetes promocionales al mercado costarricense para duplicar y hasta triplicar esos 15 mil turistas que en 2017 colocaron a Costa Rica al frente de los países centroamericanos emisores de vacacionistas hacia la nación caribeña.

Karla Arroyo, de Avianca, expresó la satisfacción de su aerolínea por el incremento de la cantidad de vacacionistas de ese país hacia la isla caribeña, al punto que este año se posicionó como el número uno.

En tanto, el presidente de la Agrupación para la Cultura y el Turismo en América Latina (Actual), Armando Bojorquez, invitó a participar en el primer congreso de esa entidad que se realizará en La

Habana del 19 al 24 de este mes y para la cual se confirmó la asistencia de unos 180 delegados de 32 países.

Bojorquez convocó además a asistir a la capital cubana del 18 al 21 de septiembre, a la 22 edición de MITM Américas Havana, relevante para las modalidades de congresos, reuniones y visitas de incentivos.

En las palabras de bienvenida, el embajador cubano en Costa Rica, Danilo Sánchez, destacó la masiva asistencia de agentes de viajes, lo cual demuestra el interés por el destino Cuba, con dos propósitos esenciales, promover el turismo a la isla caribeña y eventos del sector que se desarrollarán próximamente en Ciudad de La Habana.

Sánchez exaltó la existencia de varios atractivos para visitar la mayor isla de las Antillas como la celebración de los 500 años de la fundación de la capital cubana en 2019, ciudad que es Patrimonio de la Humanidad desde 1982, gracias a su riqueza arquitectónica, y por lo tanto espera que el próximo año miles de ticos viajen a festejar ese acontecimiento. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/171070-promueven-en-costa-rica-turismo-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba